

令和7年度 学校だより

令和7年12月15日発行

若草もゆる

【学校経営の基本方針】

生徒の『よさ』を認め、發揮し、自己肯定感を育む



第33号

南城市立佐敷中学校

～ 生徒の学校生活や進路等を三者で共有・確認する有意義な場～

相互理解を深め次につなげる

12月16日(火)から19日(金)の四日間,全学年で生徒,保護者,学級担任による三者面談を実施いたします。短い時間ではありますが,生徒の学校生活全般の振り返り,家庭での様子,三学期に向けた具体的な目標等について話し合いたいと考えています。特に3年生は,進路決定に係る大切な面談でもありますので,生徒の志望校等に対する思いを受け止め,より良い選択が出来るようサポートしていきたいと思います。時節柄,何かとご多用のことと存じますが,三者面談の趣旨等をご理解いただき,ご出席くださるようお願いいたします。また,ご来校の際には,学校から大切なお知らせ等を綴った三者面談資料を配付いたします。併せて,各学年フロアや教室に掲示されている生徒作品,各種通信,教科に関する資料,進路に関するパンフレット等もご覧いただきますようお願いいたします。

三者面談期間中の日程について

三者面談期間中は,通常通りの登校です。また,期間中は4校時まで授業を行い,給食,清掃,帰りの会を済ませたのちに下校となります。午後は,13時30分から面談が始まります。個別の面談時間に関しましては,各自でご確認ください。なお,あらかじめ予定されていた面談時間にご都合がつかなくなった場合は,速やかに学級担任までお知らせください。再度,日時調整等を行います。

学校教育目標が変わります 外履き(外靴)制へと変更します

学校の特色や課題,保護者・地域のニーズを踏まえた学校経営の方向性等に応じて,学校教育目標も見直すとともに,具現化していくことが求められていること等の理由から,本校の学校教育目標が『お互いの「よさ』を認め合い、主体的に考え、行動する生徒』に変わります。

また,これまで校舎内を上履きで過ごしてきましたが,登下校時に外履きを履き替えることなく校舎内の出入りを可能とする外履き(外靴)制へと変更いたします。

いずれも,令和8年1月5日(月)から実施いたします。



佐敷中学校 保護者の皆様へ

令和8年1月5日から学校教育目標と上履き制を変更します

変更1 学校教育目標が変わります

お互いの「よさ」を認め合い、主体的に考え、行動する生徒の育成

※ 他の「外靴」で歩く生徒たちも、自分なりのことを認め合い、その可能性を發揮するなどして,他者を尊重のある言動でして尊重し、多様な人々と協働しながら、様々な社会的変化を乗り越え、豊かな人生を切り拓き、創造可能な社会の構築に手を貸すことができる資質や能力を身に付けていくことが重要です。

※ 学校教育目標は、学習指導要領の改訂や社会の変化、学校の特色、環境を踏まえた学校教育の方向性等に応じて、学校教育目標を見直すとともに、具現化していくことが求められています。

変更2 外履きのまま出入りできます

これまでの上履き制を終了し、外履き(外靴)制へと変更します

※ 通常の外履き(外靴)を履き替えることなく校舎内の出入りを可能とする環境へと変更します。上履きを履き替える時間が不要となり、誰か他の時間をスムーズに行なうことができます。上履きを買ったり靴の修理などの費用を削減できます。災害時などにより安全で快適な通学と併せて「いつ」必要なときに備えておいてください。

※ 令和7年12月25日(木)～令和8年1月5日(月)の「外履き」の実施を除く他の日は、教員の「外履き」を許可する場合、教員が必ず「外履き」を許可します。また、教員が1月5日(月)から外履き(外靴)のまま校舎内に入室出来ます。ただし、体育館はこれまで通り体育館マナーに従って入室します。

南城市立佐敷中学校



12月10日(水),中堅
教諭研修の一環として,中村教諭による3年
生の道徳の研究授業を,実施しました。

南城市教育委員会
から具志堅指導主事
が来校され,指導助言
等をおこないました。

校内研修会の様子 道徳の研究授業



今学期の
貸し出し
最終は
12日・金曜
返却は
19日までに

図書館では,二学期末を迎えたこの時期に,図書館を閉館したうえで,館内の蔵書整理や館内清掃等を行う必要があります。そのため,図書館から借りた本の最終返却日を,12月19日(金)までと設定しています。

借りた本は,決められた日までに返却するようにしてください。

制服調整期間の再延長

冬服への衣替え完全実施に向けた制服調整期間を延長していますが,気象状況を鑑みて,12月24日(水)まで再延長することにいたしましたので,保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

制服調整期間中は,気象状況に応じて夏・冬服のいずれかで登校してかまいません。また,12月25日(木)が二学期終業式(儀式的行事)を実施することから,冬服で登校させていただくようお願いいたします。